

**Soutien total et déterminé du Pôle de Renaissance communiste en France
Au secrétaire de l'UD CGT du Nord, Jean-Paul Delescaut, et à tous ses
camarades,
Stop à la répression fascisante et anti-syndicaliste !**

Ce jeudi 28 mars 2024, Jean-Paul Delescaut, secrétaire de l'UD CGT du Nord, comparaît devant le Tribunal correctionnel. Le motif ? Le refus d'avoir cédé à la tyrannie des médias aux ordres apportant un "soutien inconditionnel" à la "théocratie fasciste" israélienne (dixit le maire de Tel-Aviv Ron Huldai en décembre 2022 !) qui, depuis l'attaque meurtrière du 7 octobre 2023, conduit une politique génocidaire dans la bande de Gaza, comme l'a récemment affirmé la Cour internationale de Justice.

Malgré l'évidence du nettoyage ethnique de grande ampleur auquel se livre le régime colonialiste et raciste d'Israël, malgré la colonisation illégale qui s'amplifie en Cisjordanie, malgré les massacres de masse perpétrés par l'armée israélienne et qui ont déjà causé plus de 30.000 morts, malgré la famine généralisée qui menace la bande de Gaza, **le pouvoir macroniste préfère réprimer les soutiens au peuple palestinien en France, à commencer par l'UD CGT du Nord.**

Cette répression fascisante est tout simplement inacceptable et s'inscrit dans un contexte général terriblement dangereux pour la paix et les libertés démocratiques en France. En effet, le pouvoir macroniste, fidèle vassal de l'Axe UE-OTAN, pousse à la guerre généralisée contre la Fédération de Russie, détruit progressivement la liberté d'expression à travers l'infâme circulaire Dupond-Moretti qui, désormais, dicte ce qui doit être dit de manière totalitaire par tous les citoyens et les travailleurs de France sur le conflit israélo-palestinien, et enfin réprime férocement les syndicalistes de combat (notamment de la CGT) depuis plus d'un an - manière de faire payer leur résistance à la contre-"réforme" des retraites.

C'est pourquoi le Pôle de Renaissance communiste en France (PRCF) apporte son soutien total et déterminé au camarade Jean-Paul Delescaut et appelle, plus que jamais, les forces communistes, insoumises, syndicalistes, progressistes et patriotiques sincèrement antifascistes à se rassembler pour mener le combat en faveur de la paix, de l'argent pour les salaires et non pour la guerre, des libertés démocratiques et du progrès social. C'est d'autant plus urgent que l'ordre capitaliste dirigée par l'Axe UE-OTAN porte la guerre comme la nuée porte l'orage et que ce dernier menace d'éclater chaque jour un peu plus.

Liberté et justice pour Jean-Paul Delescaut et tous les syndicalistes de combat poursuivis par la pouvoir illégitime et fascisant !